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 12 月議会での取組 
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くらしの相談検索システム 

 どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 
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発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集人：吉野 英国 

市へカーボンニュートラへの取組について質問しました 

１、カーボンニュートラルに関する正しい理解啓発  

私：国や自治体、事業者だけの問題ではなく、カーボンニュートラルの実現に向けて、誰もが無関係ではない。 

あらゆる主体がカーボンニュートラルを正しく理解し取り組むことが求められている。 

市：近年激甚化している地球温暖化による気候変動の影響を知ってもらうことや、私たちの日常生活で使用する 

化石燃料から、多くのＣＯ２が排出されていることを今一度、認識してもらうことが重要である。 

世代を問わず誰もが同じ方向を向いて取り組んでいくため、正しく理解し、行動につなげられるよう啓発を行っていく。 

２、産業部門への事業活動支援  

私：本市の基幹産業である自動車業界においては、カーボンニュートラルに向けしっかり取組まれて行くと考えますが、特にカーボ

ンニュートラルを軸とした体制を取る事が大変難しい中小企業への支援が必要と考えます。 

市：本市の基幹産業である自動車製造業では、原材料や部品個々の製造時におけるＣＯ２排出量も含むため、その製造

主体となる中小事業者への支援が特に重要となります。本年実施した市内中小企業への 

ヒアリングなどを踏まえ、ニーズに合った効果的な支援策を検討してまいります。 

３、ゴミ処理施設におけるカーボンニュートラル推進  

私：本市のゴミ処理施設においても老朽化が進行している藤岡プラントや、将来的な渡刈クリーンセンターの建て替え時に再

生可能な資源を活用してエンルギーを生み出すプラントへの転換が必要と考えます。 

市：これからのごみ焼却施設は、施設で回収したエネルギーを電気や熱として活用し、新たな価値を創出する必要性があると

認識している。将来のごみ処理施設の更新時に向けては、佐賀県佐賀市や東京都の清掃工場における事例など、新た

なエネルギーや資源を活用する最新技術の動向等を注視していく。 

４、カーボンニュートラル推進体制の強化  

私：カーボンニュートラルに向けては、全庁挙げた取組が必要であり、また、産学官民の連携が必要と考えます。 

市：本市では、取組を所管する部局が中心となって、産学官民連携により取組を推進している。カーボンニュートラルの実現に

向け関係部局間で連携し、部門横断的に取り組むことが必要であり、そのため、これまで以上に各部局が緊密に連携す

ることで、取組を加速させていきたいと考えている。 

 

 

 

国や県の政策動向や予算などに関する情報の把握や共有。また、新たな政策立案

と実現のための全庁調整などができる組織体制の確立が必要と考えます。今後、

国立研究開発法人である NEDO（ネド）や民間企業などとの、産学官民連携の

推進も視野に入れた今後の市の組織体制強化に期待します。 

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

  

  

 

 

議員活動紹介 

くらしの相談・地域活動 

国への要望活動 11/16.17 

 

 
 
トヨタ系労働組合より擁立されている、県議会議

員 6 名、各市町議会議員 5 名にて実地 

１カーボンニュートラルへの対応 

２誰もが自由に安心して移動できるモビリティ社

会の実現 

 

管内視察 

会派 10 名と古本前衆議院議員・はまぐち参議院議員にて実施 

１道路・河川に関する要望 

・国道 153 号 豊田北バイパス、155 号 豊田南バイパス 

・国道 153 号 伊勢神改良 ・一級河川矢作川狭窄部河川改良 

２カーボンニュートラルに関する要望 

３デジタルトランスフォーメーションに関する要望 

要望先：経済産業省・デジタル庁・環境省・財務省・国土交通省 

市内の施設の取組状況や、工事の進捗を現地にて確認しました。 

 

愛知県への要望活動 11/2 

 環境省  国土交通省 

 
私 

斎藤大臣 
山口大臣 

 
私 

 要望内容 

2 人の大臣にお会

い出来ました。古

本さん浜口さんの

お取持ちに感謝で

す。 

 
私 

大村知事 

 要望内容 

 矢作第一ダム  竜宮橋  地域医療センター 

 
私 

 
私 

 
私 

 市役所組合員との意見交換 

 
私 

意見交換会 

 豊田警察署  県土木事務所 

 
私 

 
私 

中尾署長 

仙石所長 

トークやくらしの相談で出された職場からの声を、所管に確認や意見具申しました。 

 

主な意見交換内容 

＜豊田警察署＞ 

交通安全・渋滞対応、防犯 

＜加茂建設事務＞ 

道路整備・街路樹、河川 

くらしの相談対応状況 

 
＜相談内容＞ 

大林町１４丁目歩道において、のタイルがめ

くれて段差ができており、大変危険である。 

コンクリートにて補修 

危険！！ 

地域活動 

 

タイルの管理者が不明の為、工事が先延

ばしになっていたが、「安全優先」の要望に

より、県が即日対応して頂けました。 

各所管の回答は今後のトー

クや、くらしの相談に対応す

るなかでご報告致します。 

 地域ふれあい祭り 

 子ども食堂 

 
私 

 
私 

 
私 

 

同僚の山本議員

と共に地域の皆

さんと交流させて

頂いています。 


